

Le ministre russe des Affaires étrangères conclut sa tournée latino-américaine au Guatemala



Tegucigalpa, 26 mars (RHC-Xinhua)- Le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov met un point final ce jeudi à sa tournée latino-américaine au Guatemala, où il a été invité à participer au Conseil des ministres des Affaires étrangères du Système d'intégration centraméricain.

Après avoir visité Cuba et la Colombie, Sergueï Lavrov s'est rendu ce mercredi au Nicaragua où il a été reçu par le président Daniel Ortega, avec qui il a insisté sur la nécessité de mettre fin au blocus étasunien contre Cuba. Le président nicaraguayen et le chef de la diplomatie russe ont par ailleurs exigé des États-Unis qu'ils abrogent le décret qui qualifie le Venezuela de menace pour leur sécurité nationale.

Au cours de sa visite en Colombie, Sergueï Lavrov a apporté son soutien au processus de paix engagé dans ce pays. Il a également réitéré son soutien au président Raul Castro, avec qui il s'est entretenu sur les relations bilatérales et sur d'autres questions du calendrier international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50569-le-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-conclut-sa-tournee-latino-americaine-au-guatemala>



Radio Habana Cuba